

Así fue Perro y Pala en el Parque del Agua



Este fin de semana la comunidad de Fontibón disfrutó de Hipólito y sus amigos de Ciudad Limpia con “Perro y Pala”, promoviendo la Tenencia Responsable de Animales de Compañía, la recolección de sus excretas y el cuidado del espacio público.

En esta jornada interinstitucional participaron junto a la empresa de aseo entidades como la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur Occidente, el Instituto Distrital de Protección y Bienestar Animal, la Secretaría Distrital de Ambiente, la Mascota Bogotá, el Consejo de Protección y Bienestar Animal y la Estación Octava de Policía de Fontibón y líderes del sector de Carlos Lleras Restrepo.

Con este tipo de sinergias se busca promover de manera conjunta el cuidado del ambiente, el manejo adecuado de los residuos, porque también mejorando la calidad de vida de los animales de compañía hacemos de Bogotá una Ciudad Limpia.

